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薮下 タミエさん 女性 Day Skipper取得 

６日間どうもありがとうございました。ISPAは卒業生の方から 

紹介を受けました。紹介を受けた方と一緒にタヒチクルーズに行く 

という計画をしていて、何も知らないよりはちゃんと勉強してから 

行こうねという言葉とともに実は今回が二回目の受講でして一回目 

は何が何だかよくわからない状態で終わってしまって先生にご迷惑 

かけてしまったというのがすごく頭に残っていました。 

６日間の感想ですが、本当によく、仕事は自己成長の場ということもこちらを紹介してくれた

方からも話があったし、それと共に人生を楽しもうよということもよくお話されます。人生を楽

しむのに、年齢なんか関係ない年齢に逃げちゃだめだとよく言われます。 

本当に昔から海が好きだったし、ヨットに乗って風を感じてスペアリングを持って海と一緒に

波を感じるというのがこんなに素敵なことだというのを岡田先生に教えてもらいました。また、

岡田先生は夢を一緒に叶えてくれる人だなと思っています。 

 

薮下 雅子さん 女性 Day Skipper取得 

 今回は６日間ありがとうございました。 ISPAを知ったきっかけ 

は、母と同じように ISPA 卒業生の方にこちらをご紹介して頂きまし 

た。受けるきっかけも同じでタヒチクルーズが計画されていたので 

何も知らないで行くのではなくしっかり勉強してから旅行に行った方 

が旅行を楽しむことができるという風に教えていただいて昨年の９月 

に初めて受講させていただいて今回２回目だったのですが正直、前回 

は覚えるというよりも旅行を楽しむために受講してあまり理解をしていなくて本当に岡田先生に

はご迷惑をかけっぱなしだったのですが、実際行ったらタヒチは楽しくて、父もヨット部でした

ので父も一緒に楽しむことが出来て、実際現場に行って見て楽しさが分かったのでやるのであれ

ば中途半端にやるのではなくしっかり楽しむためにやはり学ぶ必要があるなと思い今回２回目を

受講させていただきました。 

 前回よりは、先生の言っている事が理解できたし、そういうことなんだとわかったのですが実

際海の上でそれが出来るかと言われたら頭が真っ白になってしまって特に今回みたいに風がすご

く吹いていると全く分からなくなってしまうので、それはしっかり身についていないということ

なので安全に操船するには今回教えていただいたことを頭に入れて繰り返して練習しないといけ

ないなとまた強く感じました。 

 我が家は、小さい頃からずっと家族とヨットで遊んできたのでヨットは家族で楽しめるスポー

ツだと思っています。今の目標は家族でタヒチクルーズに行くというのとカナダにいったことが

ないのでバンクーバーのコスタルコースでさらに資格を取りたいなと思っております。 

ありがとうございました。 

 



 

江原 明男さん 40代男性 Competent Crew取得 

 2007年に一度だけ、知り合いのクルーザーに乗せてもらってどう 

やってクルーザーを習ったのですかという話を伺った時に ISPAに 

ご夫婦で習われたという話を 10年前に聞いたのがきっかけになり 

ました。昨年、久しぶりにお会いして食事をした時に少し気になって 

いるというお話した時にクルーザーを覚えてから時間がかかるし行き 

たいなら行った方がいいと背中を押されまして申し込みました。 

 ６日間の感想といたしましては、ほんとに密度が高かったなと思いました。最初はテキストを

頂いてある程度予習した方がいいですよとお話を聞いて、自分なりに色々予習はしていたものの

始まってみるとほんとに時間が経つのもわからないくらいのスピードと密度であっという間に一

日が流れていったかなという感じでした。ほんとに無駄な時間というのがこのコースにはなかっ

たなと思いまして一挙一動をすべて非常に熱意のあるご指導いただいてほんとにありがたいと思

っています。 

 また、安全に乗るというところで行くと私はビギナーですけどこういう手順を覚えておかない

とダメだろうなとは少し感じることがあります。 

 

広瀬 治さん 50代男性 Competent Crew取得 

 知ったきっかけは、知人が ISPAの卒業生で非常に評判が良かった 

からです。あと、体験的にセーリングを教わろうと思って受講する 

ことを決めました。 

６日間の感想なのですが、今までは何気なくやっていたものがきち 

んと理論があってどうしたらいいかがすごく学べたと思います。後は 

いろんなコマンドが出てきて若干容量オーバーになりましたが今後きちんとコマンドを覚えてい

きたいと思います。最後に、学べる良いきっかけになりましたのでよりいろんなプログラムを用

意して参加して頂ける機会を作っていただけたらと思います。 


